

Pour la Journée mondiale du refus de la misère, le CESE rappelle son engagement aux côtés d'ATD Quart Monde.

Le 17 octobre, à l'occasion de la Journée mondiale du refus de la misère, des événements mettront en valeur les combats des personnes en situation de pauvreté et de citoyens solidaires pour une société plus juste.

Une marche contre la misère « De la pitié aux droits de l'homme » sera ainsi organisée demain entre 12h45-17h30 de la Pitié-Salpêtrière au Trocadéro. Le cortège s'arrêtera devant le Conseil économique social et environnemental. Jean-Paul Delevoye, Président, rappellera les engagements du CESE aux côtés d'ATD Quart Monde. Marie-Aleth Grard, vice-présidente d'ATD Quart Monde et conseillère au CESE, sera présente à ses côtés.

Enfin, le CESE accueillera les 10 et 11 décembre la conférence nationale de lutte contre la pauvreté et les exclusions, organisée par le ministre délégué auprès du ministre des Affaires sociales et de la Santé, chargé des Personnes handicapées et de la Lutte contre l'exclusion.

Contact presse :

Sylvaine COULEUR : 06.99.37.63.48 sylvaine.couleur@clai2.com

Charles SAVREUX : 07.77.26.24.60 charles.savreux@clai2.com

INFORMATIONS PRATIQUES :

Palais d'Iéna

Siège du Conseil Économique, Social et Environnemental

[9 place d'Iéna](#) - 75016 Paris

Accès : Bus n°32, 63, 82 (Iéna) / Métro ligne 6 (Trocadéro) et 9 (Iéna)